



Durante la Junta General realizada el pasado 27 de julio, se designó al Ec. Roberto González Muller, de nacionalidad española, como Administrador General de la Junta de Beneficencia de Guayaquil. González tiene una amplia experiencia a nivel nacional e internacional en dirección de Bancos y empresas; asesoría financiera y consultoría gerencial para diseñar e implementar la reestructuración empresarial y organizacional.

En los últimos años, la Junta de Beneficencia de Guayaquil, se ha visto en un constante proceso de modernización, acorde a lo que demanda el manejo de las instituciones de su magnitud y alcance de servicio. La Junta tiene a su haber la administración de diferentes áreas como son: salud, educación, atención a niñas y adultos mayores; cementerios y servicios funerarios.

Con el tiempo la Junta de Beneficencia, que es una institución histórica, se ha ido adaptando a los cambios; y actualmente, se ha visto en la necesidad de implementación de cambios de fondo que conlleven a la incorporación de una administración o gerencia general y por ende de un nuevo modelo de gestión corporativo, para optimizar procesos que converjan en una eficiencia interna y la búsqueda de nuevas fuentes de ingresos, que garanticen a futuro continuar con su misión inequívoca de servicio social, con la que fue creada.